principio el liderazgo de María Guadalupe Sánchez quien pasó los 5 Km al frente con 24:10 seguida a escasas centésimas por su compatriota Victoria Palacios y a nueve segundos por Mara Ibáñez, del equipo "B" de México que no confrontaba directamente por las medallas en la Copa, pero sí por la clasificación a los Juegos olímpicos, y la cubana Cruz Vera quien fue una grata revelación. Un poco más atrás las seguían las norteamericanas Armenta y Rohl.

La competición femenina tuvo desde el

Al cumplirse la mitad de la prueba Ibáñez se encontraba en la primera colocación, 47:43 seguida de Sánchez, 47:45 y Palacios, 47:58. Esta última gran animadora hasta allí de la competencia será descalificada en los próximos kilómetros. En los 15 Km ya María Guadalupe Sánchez estaba al frente, 1h11:17, con tres segundos sobre Ibáñez y diez sobre

la experimentada Graciela Mendoza, campeona de los últimos Juegos Pana-

mericanos con 1h34:19, mientras que más atrás con 1h11:40 pasaron la cubana Cruz Vera y la mexicana María del Rosario Sánchez vice campeona panamericana. Con estas posiciones se llegará al final en el cual Sánchez pudo estirar a trece segundos la diferencia sobre Mara Ibáñez López, la jalapeña que si bien no pudo subir al podio quedo clasificada para

concurrir a Sydney.

María Guadalupe Sánchez se había entrenado en las alturas del Nevado de Toluca obteniendo en esta competición su mejor marca personal hasta el momento

mejor marca personal hasta el momento Entre sus vencidas en Poza Rica estaban las dos mejores atletas americanas en la Copa el Mundo de Mezidom 99. Ellas eran Graciela Mendoza, octava en Francia con

1h30:03, récord panamericano aún vigente, y María del Rosario Sánchez duodécima con 1h30:52. María Guadalupe había

sido vigésimo quinta en agosto del 99 en el Campeonato mundial de Sevilla donde María del Rosario finalizó 34º. Teresita Collado 35º, e Irusta 36º v en la cual Mendoza y Dow fueron descalificadas. Una elevada humedad del 97º % en momentos de la competición femenina convirtió en imprescindible la mayor hidratación de los competidores que sufrieron el clima cálido característico de esta ciudad donde la media anual es de 24º y la lluvia caída llega a los mil milímetros en el mismo término. Teniendo en cuenta las modificaciones a la regla 230, entradas en vigencia el 1 de abril, se instalaron para todas las competencias puestos separados de avituallamiento, esponjas y agua. Entre las que no pudo finalizar su actuación se encontraba la ecuatoriana Luisa Paltin quien en julio de 1999 en el Campeonato Mundial sub 18 realizado en la ciudad polaca de Bydgoszcz había sido cuarta en los 5.000 m en un certamen donde el mexicano Horacio Nava finalizó quinto en los 10.000 masculinos.

MUJERES		
20 kilómetros mayores (08-04)		
1-María Guadalupe Šánchez	MEX	1:34:40
2-Graciela Mendoza	MEX	1:35:29
3-Oslaidys Cruz Vera	CUB	1:36:01
4-María del R. Sánchez	MEX	1:36:14
5-Teresita Collado	GUA	1:37:29
6-Michelle Rohl	USA	1:37:48
7-Ivonne Varas	MEX	1:39:06
8-Susan Armenta	USA	1:39:54
9-Geovana Irusta	BOL	1:40:49
10-Danielle Kirk	USA	1:41:09
11-Jill Zenner	USA	1:43:56
12-Zoila Reyes	GUA	1:46:22
13-Marcela Pacheco	CHI	1:47:13
14-Joni-Ann Bender	CAN	1:49:48
15-Gianetti de Sena Bonfim	BRA	1:52:22
16-Susan Hornung	CAN	1:54:24
17-Karen Foan	CAN	1:56:53
fc-Mara Ibáñez	MEX	1:34:52
fc-Abigail Sáenz	MEX	1:37:04
fc-Sandra Evaristo	MEX	1:42:11
fc-Francisca Martínez	MEX	
fc-Rosa Roldán	MEX	1:42:32
fc-Natalia García	MEX	1:44:55
fc-Elsa Segura	MEX	1:47:20
fc-María Franzón	MEX	1:48:57
fc-Xitlalli Sáenz	MEX	
Victoria Palacios MEX, Sara Standley USA y		
Ana Segura MEX dq; Vianey Pedraza MEX,		
Luisa Pantin ECU y Jaditza Arrollo PUR dnf		
Puntaje por equipos		
1-México	MEX	7
2-Estados Unidos	USA	24
3-Canadá	CAN	47